



## TROPHÄENBLEICHE TROPHYBLEACH

**Zum Auffrischen  
älterer Schädel.**

**Nur eine  
Anwendung  
notwendig.**

**EUROHUNT GmbH**  
Harzblick 25  
99768 Harztor OT Ilfeld  
Tel.: 03 63 31 / 50 54 - 0  
info@eurohunt.de

**For refreshing  
older skulls.**

**Only one  
application  
necessary.**

No. 560798



Trophy Bleaching Paste wird nicht nur zum Bleichen neuer Trophäen, sondern auch zur Auffrischung älterer Trophäen verwendet. Die einfache Anwendung und die Bleichfektivität gewährleisten eine perfekte Weiße des Schädels ohne unerwünschtes Ausbleichen von Geweih oder Gehörn. Der Inhalt der Packung ist ausreichend für 5 Reh- oder 2 Rotwildschädel.

### Hinweise zur Anwendung:

1. Den Schädel abkochen, reinigen und entfetten (zur Erleichterung des Prozesses kann der EUROHUNT Trophäenreiniger verwendet werden).
2. Befeuchten Sie die Oberfläche des Schädels mit Wasser, dann tragen Sie die Bleichpaste mit einem Pinsel auf. Vermeiden Sie den Kontakt mit Geweih oder Hörnern.
3. Lassen Sie sie 12 bis 24 Stunden einwirken, danach waschen Sie sie mit Wasser ab. Falls nötig, den Vorgang wiederholen.
4. Lassen Sie ihn trocknen. Der trockene Schädel kann mit EUROHUNT Trophäenwachs oder Trophäenpflege behandelt werden. Persönliche Schutzausrüstung tragen! (Schutzbrille und Handschuhe).

Trophy Bleaching Paste is used not only for bleaching new trophies but also for revival of older ones. Easy application and bleaching effectivity ensures perfect whiteness of the skull without undesirable bleaching of antlers or horns. The content of packing is sufficient for 5 roe deer or 2 red deer skulls.

### Instructions for use:

1. Boil, clean and degrease the skull (to facilitate the process can be used EUROHUNT Trophy cleaner).
2. Moisten surface of the skull with water, then apply the bleaching paste with brush. Avoid contact with antlers or horns.
3. Let it act for 12 to 24 hours, thereafter wash it with water. If necessary, repeat the procedure.
4. Let it dry. Dry skull can be treated with EUROHUNT Trophy Wax or Trophy Care. Wear personal protective equipment! (goggles and gloves).

[www.EUROHUNT.eu](http://www.EUROHUNT.eu)

